

A continuación se incluye un cronograma que resumen las actividades de la Plataforma durante los últimos cuatro meses.

Informe de las actividades de la Plataforma (febrero-junio 2017)

COMUNICADOS:

Consenso Constitucional a favor de la Justicia (16-V-2017):

[**Consenso constitucional a favor de la Justicia**](#)

Solicitud de dimisión del promotor de la acción disciplinaria (28-V-2017):

Dimisión del promotor de la acción disciplinaria: Jesús Fonseca-Herrero.

Sobre las protestas de la carrera judicial (7-VI-2017):

Por la dignidad de la Justicia española

Sobre la apertura por el Consejo General del Poder Judicial de expediente disciplinario a Manuel Ruiz de Lara (21-VI-2017).

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/06/21/abierto-expediente-disciplinario-al-portavoz-de-la-plataforma/>

CANAL INDEPENDENCIA JUDICIAL:

Entrevista a Salvador Viada, fiscal del Tribunal Supremo (25-VI-2017):

<https://www.youtube.com/watch?v=nwj2haDZW9s> (resumen)

<https://www.youtube.com/watch?v=bLE3TM4AKBA> (texto completo)

Entrevista al Fiscal General del Estado, José Manuel Maza (23-IV-2017):

<https://www.youtube.com/watch?v=wN7-FqmolWE> (resumen)

<https://www.youtube.com/watch?v=YIzZAsfhwDM> (texto completo)

OBSERVATORIO INVESTIGACIÓN CRIMINAL

Propuesta de modificación del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal (EOMF):

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/04/11/reforma-estatuto-organico-ministerio-fiscal/>

OBSERVATORIO NOMBRAMIENTOS JUDICIALES

Nombramiento de la Presidencia de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional (7-VI-2017)

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/06/07/concepcion-espejel-audiencia-nacional-dudas-sobre-nombramiento/>

ACTOS PÚBLICOS:

Intervención de Agustín Azparren y Salvador Viada en el Palacio de la Cibeles de Madrid, en presentación organizada por el partido político “Ciudadanos” (8-V-2017).

<http://www.europapress.es/nacional/noticia-ciudadanos-marca-objetivo-siguiente-legislatura-poder-politico-ya-no-controla-judicial-20170508212453.html>

Reunión con el Director General de Justicia, don Joaquín Delgado (18-V-2017)

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/05/18/reunion-de-la-plataforma-en-el-ministerio-joquin-delgado/>

Conferencia de la magistrada de Mercedes Alaya en el Ateneo de Madrid (1-VI-2017).

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/06/05/exito-conferencia-de-mercedes-alaya/>

<https://www.youtube.com/watch?v=yPdOA6V7BZ4> (video íntegro)

Conferencia de la exFiscal General del Estado, Consuelo Madrigal, y el fiscal del Tribunal Supremo, Salvador Viada, organizada por la fundación “Hay Derecho” (27-VI-2017):

http://www.elespanol.com/espana/tribunales/20170627/226978357_0.html

Intervención de Antonio García Noriega y Jesús Villegas en la 53^a reunión de la FIA (Federación Interamericana de Abogados) para pedir la creación de un Observatorio

Internacional sobre la Independencia Judicial y denunciar la politización de la Justicia española (28-VI-2017).

Observatorio Internacional Independencia Judicial

OTRAS ACTIVIDADES

Interposición de denuncia ante la Fiscalía sobre las filtraciones del caso Lezo (28-V-2017):

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/05/08/denuncia-de-plataforma-a-fiscalia-sobre-el-caso-lezo-magistrada-amiga-de-la-casa/>Propuesta de reforma del Régimen Disciplinario de la carrera judicial

Propuesta de reforma del régimen disciplinario judicial (28-V-2017):

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/05/28/propuesta-de-reforma-del-regimen-disciplinario-judicial/>